
Prezados,  

Na página 127 do PDE 2027, o Gráfico 4-3 apresenta os investimentos em subestações. As 

subestações de 800 kV apresentam 13% de investimento. Já na Tabela 4-4, a qual mostra a 

estimativa da evolução física das subestações, não apresenta nenhum dado sobre as 

subestações de 800kV, o que é estranho, dado que existe uma expectativa de investimento. 

Poderia, por gentileza, realizar esse ajuste?  

Obrigado.           

 


